

《单词百科:resultant是什么意思?resultant怎么发音?resultant的解释和用法》

英语单词resultant是什么意思?resultant怎么读?resultant怎么发音?简答网为您整理了resultant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resultant怎么读

resultant的读音:[r z lt nt]

resultant的意思

1、adj.因而发生的,结果必然产生的;[物]组合的,合成的;

resultant的相关词组

- 1、resultant force 合力;
- 2、resultant admittance 总导纳,合成导纳;

resultant的近义词

- 1、accompanying adj.陪伴的，附随的；
- 2、attendant n.服务人员，侍者；随从，随员；伴随物；
- 3、concomitant adj.伴随的，同时发生或出现的；
- 4、consequent adj.随之发生的；作为结果的；
- 5、consequential adj.作为结果的，间接的；重要的；

resultant的双语例句

- 1、The resultant image was assessed using a Quantimet image analyser.

所产生的图像由一台定量电视显微镜的图像分析器来加以分析。

- 2、The resultant vector was checked by expression of phage antibody, ELISA and in vivo recombination.

通过噬菌体抗体的表达、ELISA及细胞内重组试验鉴定所获得的表达载体。

- 3、The two stresses can then be added algebraically to obtain the resultant.

然后将两种应力代数相加就得到合应力。

- 4、The resultant dramatic improvement in productivity has created a buyer's market that further aggravates competition.

在生产力的总值剧烈的改善创造了进一步加重竞争的买家的市场。

- 5、Seating load and resultant tightness is dependent upon back pressure.

阀座密封负载和组合的紧密性是返回压力密切相关。

- 6、The three laws involved are law of resultant integration of concentric circles and of mirror reflection.

领导活动的三个规律可表述为：合力集成规律、同心圆规律和镜面反射规律。

- 7、He was arrested drunkenness and the resultant publicity ruined his career.

他因“酗酒”被捕,结果这一坏名声毁了他的前程.

8、The resultant hydrolytic reaction product is dihydrochloride.

所形成的水解反应物是二盐酸.

9、The resultant hydrolytic reaction product is methylenedioxyamine dihydrochloride.

所形成的水解反应物是二盐酸甲撑二氧胺.

10、This determinant is a special case of the resultant of two polynomials.

这个行列式是两个行列式的结式的特殊情形.

11、We were subsequently consulted for further wider excision and reconstruction for the resultant defect.

随后会诊本院整形外科做进一步之广泛性切除与重建手术.

12、the growing economic crisis and resultant unemployment

不断加剧的经济危机以及由此而产生的失业

13、At least a quarter of a million people have died in the fighting and the resultant famines.

至少25万人死于这场战斗和由此引发的饥荒.

14、The resultant magnetic field yielded by an immersion equipment for combined magnetization testing was analysed.

分析了浸液复合磁化探伤装置产生的合成磁场.

15、The resultant direct contact of maternal blood with the villous syncytiotrophoblast is known as'hemochorial placentation.

这种绒毛合体滋养细胞层直接与母体血液接触成为胎盘屏障.

16、Owing to the resultant force of various factors, Balzac gradually formed his realistic literary ideology . 3.

种种因素的合力,使巴尔扎克逐渐形成了现实主义文艺思想.

17、 Using geometry, we shall be able to search out the resultant force.

采用几何办法, 咱们就能求出其合力.

18、 Using geometry, we shall be able to find out the resultant force.

采用几何方法, 我们就能求出其合力.

以上是简答网为您整理的resultant怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于resultant的用法

、resultant的释义、resultant的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resultant>

